

Critican en Alemania envío de tanques de OTAN a Ucrania

Image not found or type unknown

Berlín, 5 ene (RHC) La decisión de varios países de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) de suministrar tanques a Ucrania resulta inaceptable, declaró este jueves en esta capital un dirigente de la oposición alemana.

En lugar de azuzar una escalada bélica en suelo ucraniano, se necesitan negociaciones de paz, consideró esta jornada el jefe del ultranacionalista partido Alternativa para Alemania, Tino Chrupalla.

Con el envío de tanques de combate, nuestros socios de la OTAN van a cruzar una nueva «línea roja», afirmó Chrupalla, quien consideró que Rusia

Tino Chrupalla, jefe del ultranacionalista partido Alternativa para Alemania.

podría verse obligada a responder con la movilización de más fuerzas e intensificar el empleo de armas pesadas.

Un comunicado de la mencionada organización política considera que el Estado federal alemán debe ejercer una mayor presión sobre Estados Unidos y Francia para buscar una reducción de la escalada militar.

Además, el político ultraconservador estimó que los asuntos nacionales deben mantenerse en primer plano, incluida la investigación de los posibles autores del sabotaje a los gasoductos North Stream I y II,

que permitía suministrar gas ruso de forma directa a esta nación.

Por el momento, Alemania evita oficialmente el envío de tanques a Kiev, a diferencia de Estados Unidos y Francia que ratificaron esos suministros, destacó la televisión capitalina.

El pasado 24 de febrero, el presidente ruso, Vladimir Putin, anunció el inicio de una operación bélica en Ucrania, para proteger la población de la zona rebelde de Donbass, así como para desmilitarizar y desnazificar a ese país. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/309686-critican-en-alemania-envio-de-tanques-de-otan-a-ucrania>



Radio Habana Cuba